



2020年7月16日 第2417回例会
7月第3例会

RIテーマ ROTARY: ROTARY OPENS OPPORTUNITIES
「ロータリーは機会の扉を開く」

本年度会長テーマ

「ロータリーを心地よく」

◆会長時間◆

浜田会長



1905年、シカゴでポール・ハリスがロータリーの最初の会合を開いたのは37歳の若さでした。そのポール・ハリスが生まれたのは1868年。

1868年といえば、我が国は激動の時代がありました。

1867年（慶応3年）、31歳の第15代將軍 徳川慶喜が大政奉還をし、鎌倉時代から続いた武士の時代は終わりを告げます。1868年（慶応4年）、江戸城の無血開城を主導したのは41歳の西郷 隆盛と45歳の勝 海舟がありました。

世界で120万人の会員数を誇る国際ロータリーの頂点に立つ会長になるには、クラブの会長、地区ガバナー、RI理事と数年の期間が必要です。本年度のホルガー・クナーク会長はドイツから初めて選ばれた方だそうです。

若いばかりが良いとは思いませんが、若い方に多数ご入会いただき、数年後には日本人の国際ロータリー会長が発表されるのを期待するのも会員増強に必要なことかな…とも思います。

●会務報告

原 幹事

※先週の例会でお願いした「麻薬・覚せい剤乱用防止センターのダメ・ゼッタイ募金」について、45,650円が集まりました。ご協力ありがとうございました。

※本日例会において前年度収支決算報告並びに本年度収支予算報告を行います。関係上、7月分会費請求は本日の発送となります。また、BOXに事業計画書（これから）を配布しております。中に2019-20年度決算書が挿んでありますので、ご確認ください。

※次週23日は祝日のため例会はございません。

30日例会は18時より夜間例会並びに会員懇親会に変更となっておりますので、お間違えないようお願いいたします。

→30日例会は中止となりました。

※ガバナー公式訪問並びにフォーラムのご案内
来る8月20日(木)に脇 正典ガバナーの公式訪問がございますので、是非ご出席ください。

また、例会終了後引き続き、ガバナーを中心とするクラブ会員参加のフォーラムを開催いたしますので、出席義務者の方はもちろんのこと会員の皆様も万障お繰り合わせの上、多数ご出席戴きますようお願い申し上げます。

入会3年未満の会員の方は出席義務者となっておられますので、出来る限りご出席いただきますよう、重ねてご案内いたします。

日時 8月20日(木) 13:40~15:10 (予定)

場所 ANAクラウンプラザホテル広島3F

議題

- ・会員基盤強化について
- ・新型コロナウイルスに対応するクラブ運営の在り方について
- ・ロータリー財団寄付について

出席義務者 クラブ協議会メンバー (理事・

役員・委員長)、副委員長、入会3年未満の会員

☆フォーラム出席はメーカーアップ対象となります。

※例会終了後、3階「アカシア」において第1回クラブ協議会を開催いたしますので、理事会役員及び各委員長は出席願います。

● 第2回理事会(臨時)議事録

審議事項

① 新型コロナウイルスの感染再拡大を受け、7月30日例会(夜間例会及び会員懇親会)は中止とし、休会に変更することを承認。

● 委員会報告

※ プログラム・出席委員会

出席報告 井下委員長

本日(7月16日・木曜日)

会員数 86名 出席者 72名
欠席者 14名 ご来客 0名
ご来賓 0名 ゲスト 0名
計 72名

4週間前の例会(2020年6月22日・月曜日)

出席率 100%



※ SAA委員会 隅田委員長

来月8月6日(広島平和記念日)の例会ですが、ホテルの都合により、現在使用しています「オーキッド」が使用できず、「アカシア」になります。

広さが、現在の2/3になり、少し手狭になりますことを事前にご報告させていただきます。

なお、当日の駐車場等、使用状況は通常通りということでございますのでよろしくお願ひいたします。

● 同好会報告

※ 紫友会 川妻世話人

7月11日(土)、芸南カントリークラブにて、7組参加者26名で2020年度 第1回紫友会例会を開催いたしました。幸い雨も降らず、時折晴れ間も見える中でのラウンドでした。

優勝は、OUT43 IN42 グロス85 HDCP16.2

ネット68.8で見事 上野(彰)君が勝ち取られました。

なお同時開催された、前年度優勝者による会長杯取切戦におきましても、当日誕生日を迎えた上野(彰)君が、見事優勝されましたことをご報告させていただきます。

準優勝は、初出場の中村(光)君、3位はシニア優勝とともに木本君でした。BB賞は村上(健)君でした。ベスグロはグロス76で田原君でした。

次回例会は、8月8日(土)に同じく芸南カントリークラブにて開催いたしますので奮ってご参加よろしくお願ひいたします。

● 会員記念日

■ ご入会記念月おめでとうございます。

(16名)

諫訪(昭登)君(S47年) 尾形君(S60年)
森脇君(H3年) 斎藤君(H8年)
児玉君(H10年) 諫訪(昭浩)君(H16年)
荒川君(H20年) 大植君(H23年)
吉田(大)君(H25年) 南條君(H27年)
宍戸君(H27年) 西原君(H27年)
山縣君(H27年) 隅田君(H27年)
中川君(R1年) 垣見君(R1年)

■ 創業月おめでとうございます。

(8名)

古屋君 株ホロン・有エス・ティ・ケイ
坂田君 有うを久
田中君 田中化工機工業株
山木君 株LAT環境クリエイト
西原君 株シーエンス
新原君 株AFYS沼田自動車学校
北村君 セムコ・ホールディングス株
小字羅君 三栄産業株

■ 奥様お誕生日おめでとうございます。

(9名)

荒谷君 和歌子夫人
中川君 知子夫人
浜田君 澄子夫人
新原君 貴子夫人
香川(基)君 悅子夫人
北村君 美佐夫人
大谷君 恵子夫人
長谷川君 良子夫人
柴田君 久美子夫人

6月決算月おめでとうございます。

(5名)

北村君 セムコ・ホールディングス㈱
川妻君 広島管財㈱
西原君 株シーエンス
前橋君 三洋スーパースタンド㈱
隅田君 (有)ミダ総合保険事務所



●スマイルボックス SAA 隅田委員長

田中君（自主申告・大枚）

すいぶん前のことです。4月29日、紫友会 有志の会で広島ゴルフクラブでプレーしました。13番で2度目のホールインワンをしました。ナイスショットですが、全く運です。自祝します。

原君（自主申告・ダブル）

5月23日、田中君のホールインワンをお祝いするコンペでハンディに恵まれ優勝させていただきました。ついでに、当日のクラブ競技においても優勝となりましたので、ダブルで出宝いたします。

長谷川君（自主申告・大枚）

コンクリート2次製品製造販売のナガ・ツキは、西日本豪雨の復興需要で河川工事用の環境保全ブロックなどを増産し、2020年5月の売上高が17億5000万円と増収になりました。

7月7日には、吉島中学校にスポットクーラー7台とノートパソコン1台を寄贈し、その他、学区内の小学校にも冷風機など合計23台を贈りました。

山縣君、関係者の皆様

6月16日夜10時よりNHK総合「クローズアップ現代」で息子さんの山縣亮太さんが「陸上のエース・未熟児から日本一へ」という副題を取り上げられていました。亮太さんのプロ意識を肌で感じることのできるすばらしい放送でした。お父さまとして御出演もされておられたようで、延期になりましたオリンピックでの御活躍お祈り申し上げております。

関連で…山縣君親子の母校、修道学園関係の方、卒業された方、子供さんが通われた方も山縣君親子を応援するということで御出宝いただければ幸いです。

武田君

6月30日の日刊工業新聞に戸田建設の垂直・水平自動搬送システム開発の記事がございました。

水平自動搬送システムに工事用エレベーターを連動させ、搬入された建築資機材などを夜間などの時間帯を利用して積み込み階の仮置き場から他の上下階保管先まで搬送を済ませておくことで、作業所の作業効率と安全にも貢献するとありました。

武田君と戸田建設株式会社のますますのご発展を祈念し、スマイルボックスへご招待します。

紫友会

7月例会、優勝 上野(彰)君(ダブル)、準優勝 中村(光)君、3位 木本君、ブービー村上(健)君、ベスグロ 田原君、シニア優勝 木本君、ご出宝お願いします。

~~~~~

## 前年度決算報告



前年度会計委員会  
児玉委員長



## 監査報告

前年度監査人  
木村監査人



## 本年度予算報告

会計委員会  
香川(基)委員長



## RIテーマ紹介

ロータリー情報委員会  
小橋委員長

### RIテーマについて

2020-21年度RI会長は、ドイツのヘルツォーク

トウム・ラウエンブルグRCの会員のホルガー・クナーク氏です。ラウエンブルグは、ドイツ北部の街で、ハンブルグの東です。

今年度のRIテーマは「ロータリーは機会の扉を開く (Rotary Opens Opportunities)」です。ドイツ人としては、初めてのRI会長です。

ホルガー・クナーク氏は、ロータリーは、奉仕の機会、リーダーシップの機会、世界を旅する機会、生涯続く友情の絆を築く機会、新しい会員を受け入れる機会等々、あらゆる機会を提供していると述べています。そして、ロータリーとはクラブに入会するというだけでなく、無限の機会への招待とも言われています。ボリオ根絶のように大規模で歴史的なプロジェクトから、地域社会での、ささやかなプロジェクトや1本の植樹まで、奉仕する機会への扉を開いてくれます。「私たちは、中核的価値観を基に、世界中の友人たちとともに、より豊かで意義ある人生への機会の扉を開きましょう。」と述べておられます。ホルガー氏は、1952年ラツツエンブルグの生まれです。

実家は、ベーカリーを経営されていました。1868年創業で、ホルガー氏は5代目です。それから、奥様のスザンヌさんも1952年生まれの同じ年です。奥様の実家は、近所のソーセージ店です。ホルガー氏は、1970年代後半に父親から事業を受け継ぐと、パンに使う小麦粉の生産に関わり、農業共同組合の人と協力して無農薬の穀物を栽培し、共同で製粉所を設立しました。そして、30年も前から無農薬の小麦粉を使ったパンやお菓子の販売を展開したのです。それは、素晴らしい革新的な出来事でした。また、パンを店舗で焼くという変革を行いました。以前は、すべてのパンづくりの工程は、工場で行われ、出来上がったパンを、トラックで各店舗に運んでいました。しかし、ホルガー氏のアイデアで、パン生地は従来通り工場で作り、それを小分けして冷凍し、店舗で焼くという工程にしたのです。ホルガー氏のモットーは「焼きたてベーカリー」です。事業は、拡大し店舗は

50店になり、従業員は何百人にもなりました。ここで、国際的な企業から買収のオファーを受けて、なんと会社を売却してしまいます。まだ40代だったホルガー氏は、他の事業に身を投じゴルフを覚えます。

ロータリー歴は27年で、39才の時にメルンのロータリークラブに入会しています。

ホルガー氏は、RI会長としては型破りな存在です。それは、いつもネクタイなしにジーンズという格好だからです。経歴も歴代の会長とは大きく違って、ロータリーの役職を一つずつ上り詰めていった訳ではありません。クラブ会長とガバナーは務めましたが、2013年にRIの役職で理事に就任する前に経験したのは、研修リーダーただ一つです。

ホルガー夫妻には、子供がいません。

1992年に入会して間もなく彼は、ドイツ北部で短期の青少年交換学生のためのキャンプを手伝うことになったのがキッカケで、青少年交換プログラムに自分の使命を見つけます。何十人も青少年交換学生のお世話をしてくれました。ホルガー氏のロータリー活動の原点だと思われます。

ホルガーRI会長の願いは、「みんながロータリー活動を楽しみ、ロータリーの一員であることを誇りに思うこと」。そして、「どんなに一生懸命に働いても、同時に楽しめて居心地よく感じること」が大切だと述べられています。

わが広島西ロータリークラブ 浜田会長のテーマ「ロータリーを心地よく」と、同じ志を感じました。私たちの広島西ロータリークラブを楽しく心地よいものにして参りましょう。これで、RIテーマの紹介を終わります。

ありがとうございました。

### ● 卓話予告

| 日 時       | テ　一　マ        |
|-----------|--------------|
| 9 / 3 (木) | ガバナービデオメッセージ |

例会日・木曜日 12:30~13:30  
例会場・ANAクラウンプラザホテル広島  
会長 浜田 広  
幹事 原 敬

事務所・〒730-0011 広島市中区基町6-78  
リーガロイヤルホテル広島13F  
TEL 082-221-4894・FAX 082-221-4870  
E-mail : hwrc@godorc.gr.jp  
作成・会報雑誌・広報委員会

広島西RC 検索 